
 
 

 

Ecole maternelle Jean Moulin 

 Conseil d’Ecole du mardi 5 novembre 2013 en présence de : 

Mmes Descout, Bachari : parents d’élèves PEEP 

Mme Silly, Mr Mousset : parents d’élèves FCPE 

Mme Dauchez : directrice 

Mmes Bossard, Bories,  Delaunay, Devarieux-Le Moing, Ponnelle : enseignantes 

Mme Téa : Conseillère municipale 

Secrétaire de séance : Marie-Claude Bories 

Approbation du Conseil d’Ecole du 03 06 2013 

 Mme Dauchez rappelle les questions restées en suspens lors du dernier conseil d’école : 

- Le projet sur le tri des déchets 

- La demande d’élargissement des prestataires. 

Rythmes scolaires 

Mme Téa annonce une réunion de concertation pour les représentants de parents d’élèves, les enseignants 

et les directeurs d’école le 12/11/2013 sur  le «  squelette » du PPET (Projet Pédagogique Educatif 

Territorial) :  

 Les activités seraient réparties sur deux  jours de la semaine ( lundi / jeudi ou mardi / vendredi) à partir de 

15H pour 1H30 d’activités comprenant les éventuels déplacements et l’installation matérielle.  

Les activités seraient encadrées par des animateurs et des professionnels mais Mme Téa souligne les 

difficultés de recrutement du personnel pour encadrer les 3500 enfants concernés à Saint Germain en Laye 

et nous informe du désistement de certaines associations. Ce qui explique le déploiement sur le lundi, jeudi 

et plus uniquement sur le mardi, vendredi comme annoncé à la réunion en mairie le 30 septembre dernier. 

Les propositions de lieux consacrés aux activités se feront au mois de mai 2014. 

Une demande de compte-rendu des réunions de concertation à l’intention des partenaires enseignants et 

parents est faite par le conseil d’école, enregistrée par Mme Téa. 

 PPMS 

L’achat du matériel nécessaire pour la mise en place du PPMS est à la charge de la municipalité (matériel  

lié à la mise en sécurité et au confinement dans les zones de mise à l‘abri). La commune répond que le 

matériel sera mis à disposition des écoles cette année. Il est prévu l’achat de talkies walkies pour le mois de 

décembre. 

Le conseil d’école demande qu’une validation des zones de confinement choisies soit faite par la 

commission de sécurité : Mme Téa fera une communication à Mr Shu pour cette validation. 

 



 
 

 

 Emploi du temps de l’ATSEM à mi-temps 

 Le conseil d’école rappelle la demande régulière d’une ATSEM par classe pour assurer la qualité et la 

sécurité d’encadrement des enfants. 

L’équipe pédagogique demande que le demi-poste qui concerne  actuellement une ATSEM affectée à 

l’école l’après-midi soit déplacé sur le matin afin de faciliter l’organisation générale de l’école. 

Projet de tri des déchets 

Mme Téa annonce que le dossier est à l’étude. Mme Dauchez rappelle qu’elle a envoyé le projet demandé 

par Mme de Cidrac lors du conseil d’école du mois de juin.  

Le tri sélectif sera mis en place dans quelques écoles à titre d’essai. Des poubelles sont en cours 

d’acquisition. 

Commandes : choix du prestataire. 

Notre demande d’élargissement  des prestataires pour les commandes de matériel pédagogique n’a pas été 

prise en compte. 

En effet, seuls les fournisseurs NATHAN et PICHON sont habilités. Les enseignantes souhaiteraient une plus 

grande variété de fournisseurs, tant pour le rapport qualité/prix que pour l’éventail de choix sur le plan 

pédagogique. Leur choix concerne le fournisseur CELDA-ASCO et PICHON, matériel didactique. Mme Téa 

indique que certains marchés se terminent et que de nouveaux appels d’offres seront lancés. Elle invite 

l’école à faire une nouvelle demande. 

Cars scolaires et sorties scolaires 

Mme Dauchez remercie la municipalité pour l’octroi d’un car supplémentaire en septembre dont a 

bénéficié la classe de MS/GS de Mme Dévarieux-Le Moing – sortie au parc du château pour la visite des 

statues. 

Le conseil d’école soulève une nouvelle fois le problème des sorties culturelles impossibles  à faire à cause 

de la restriction des cars : avant, la municipalité offrait les cars pour les animations culturelles. 

 Est également soulignée la disparité de fait entre les écoles du centre et les écoles excentrées du Bel Air 

pour les animations culturelles proposées par les musées de la ville. Elles peuvent se rendre sur les lieux à 

pied. 

Me Téa propose que les demandes de sortie dans le cadre du projet d’école soient soumises à Mme de 

Cidrac pour l’obtention d’un car supplémentaire. 

APC 

Les activités pédagogiques complémentaires (APC) remplacent l’aide personnalisée (APE) qui s’appliquait 

seulement aux élèves en difficulté. Elles peuvent s’adresser à tous les enfants de l’école, après autorisation 

parentale, obligatoire. 

Elles ont débuté le  04 11 2013, de 11h30 à 12h,  et concernent jusqu’aux vacances de Noël : 

- Tous les élèves de grande section, pour une aide au travail personnel (méthodologie) 

- Quelques enfants de moyenne section pour un travail sur la langue orale 



 
 

 

Le travail se fait par petits groupe de 4/5 élèves. 

 Règlement intérieur 

Les horaires sont rappelés : 8h30-11h30 / 13h30-16h30. Une information pour tous les parents sera mise 

dans le cahier de liaison. 

Projet d’école 

Le projet cette année est un travail commun à l’ensemble de l’école sur les sens, déjà mis en œuvre dans 

les classes. 

- Un travail en partenariat avec une  auteure de livres pour enfants est prévu au 2e semestre 

- La visite renouvelée des conteuses dans toutes les classes (3 séances par an) 

- La chorale de l’école qui rassemble jusqu’en janvier les MS et GS, auxquelles s’ajouteront  les 

petites sections à partir du 2e semestre 

-  Le décloisonnement des classes de MS et GS : pour cette 1ere période, traditionnelle décoration 

de la salle de jeux pour Noël 

- Les visites à la bibliothèque Georges Sand 

Pour la liaison GS/CP, les enseignantes se rencontrent le vendredi 8 novembre. 

Bilan de la fête de l’école 

Les sommes rassemblées ont été consacrées à l’achat de matériel pour la gymnastique, de jeux de cour 

(vélos….), de jeux pédagogiques, de livres. 

Mme Dauchez remet aux parents titulaires une copie du bilan dépenses/recettes (bénéfice dégagé :  

1651 €) 

 Calendrier des fêtes de l’école 2013/2014 : 

Noël : vendredi 20 décembre, fête pour les enfants 

Fête de printemps : vendredi 11 avril ; les parents sont conviés 

Fête de fin d’année : vendredi 20 juin 

Spectacle chorale : samedi 14 juin 2014 au gymnase du COSEC. Mme Dauchez fera une demande à Mme 

Hugo. 

Dates des prochains conseils d’école : lundi 10 février, jeudi 12 juin 2014. 

 

La Présidente de séance      La secrétaire de séance 

 

Christine Dauchez       Marie-Claude Bories 

N.B. Petit rappel sur la demande de mobilier qui avait été faite pour la classe 3 (ouverte en septembre 2011). 

La classe devait être équipée cette année scolaire. 


